



学校だより 絆 第32号

平成29年10月 6日
那覇市立大道小学校
校長 田名 真利
TEL : 917-3308
FAX : 917-3348

〈大道っ子像〉

①よく考え進んで学ぶ子（知） ②明るく思いやりのある子（心） ③ねばり強くたくましい子（体）

長かった1学期も本日で終了です！

9日間の「秋休み」を有意義にお過ごし下さい！

4月7日（金）からスタートした1学期（98日：1年生は97日）がいよいよ本日で終了となります。地域に支えられ、保護者の皆様のご理解とご協力により、滞りなく教育活動を展開することができましたことを心より感謝致します。

終業式では、校長から「1学期の行事の振り返り」「旗頭フェスタ・新旗頭について」「学級目標と個人の目標について」「1学期の遅刻者数、ベストリーダー」等についての話を行いました。また1年生と4年生の児童が今学期を振り返り、いろいろな行事で頑張ったこと、また自分の目標に向かって努力したことや2学期頑張りたいこと等の発表がありました。2つの学年の発表を聞いて、「子ども達の成長」を感じました。

さて明日から、9日間の「秋休み」になります。7日～9日にかけて「那覇祭り」も開催されますが、安全に気をつけ、楽しい秋休みにしてほしいと思います。ご家庭でも、お子様の安全な過ごし方についてお話しして下さい。



校歌斉唱



校長先生のお話



1年生の発表



4年生の発表



全員での愛唱歌

「校内研究授業（3学年）」を実施しました！

9月20日（水）校内研究全体授業研究会（3年）を行いました。本校は今年度、「主体的、対話的で深く学ぶ児童の育成」を研究テーマに授業改善に取り組んでいます。

当日は、井崎教諭が「シリーズ読みを通して、お気に入りを通して、お気に入りを通して」という題材で国語の授業を実施しました。子ども達は事前に3冊の本を読み込み（並行読書）、本時の授業では、登場人物の心情をシリーズ本の中から叙述に即して根拠を発表するという「深い学び」がなされていました。わからない言葉があると、即辞書を引くという自学のスタイルも確立されていました。指導主事の先生からも高い評価を受けました。

新指導要領実施に向けて、大道小学校はこれからも校内研究を通して授業改善に取り組んでいきます。



いよいよ授業開始



発問を受けての思考の場面



集中して書く姿



分からない語句は辞書引き



深い学びの様子

「よい子のあゆみ」について

「よい子のあゆみ」は、保護者の皆様に対してお子様の学習指導の状況を連絡し、ご家庭のご理解・ご協力を求める目的で作成します。

「よい子のあゆみ」には、お子様の今学期努力したこと、そして今の課題は何かを明らかにし、その後の勉強や活動を頑張るきっかけにすることをねらいとして担任は所見等を記入しています。保護者の皆様におかれましては、ぜひ、お子様の今学期努力したことを認め、褒めてあげて下さい。そして、課題となる部分については、2学期ご家庭と学校が連携し、改善に向けてご協力いただければと思います。保護者の皆様のご理解、よろしくご協力致します。

10/21(土)は、PTA作業です！

10月29日（日）の「運動会」実施に向けて、1週間ほど前の21日（土）9：00より「第2回親子ふれあい作業（PTA作業）」を実施致します。保護者の皆様のご参加、よろしくお願い致します。

準備する物は、軍手、カマ、剪定ばさみ（ご自宅にある方）となります。

なお、雨天の場合は、翌日の22日（日）に順延となります。

※作業終了後、かき氷、飲み物を準備しておりますので多くの皆様のご参加をお願いします。